



## Wir bleiben zuhause!

Liebe Schülerinnen und Schüler,

die erste Zeit Zuhause habt ihr hinter euch.

Ihr lebt nun in einer Situation, die euch überrascht hat.

Uns hat sie auch überrascht.

Wir wissen, dass ihr euch sorgt, wie und wann es weitergeht.

Wir alle wollen eigentlich rausgehen, die Natur und das gute Wetter genießen, Freunde und Familie treffen und unseren Alltag in der Schule weiterführen.

Wir wünschen uns das auch.

Doch leider ist das im Moment nicht möglich.

Für euch nicht und auch für uns nicht.

Bleibt zuhause! Wir bleiben es auch!

Jedes unnötige Treffen sollte nun vermieden werden.

Was kann man Zuhause tun?

Du könntest Sport machen, z.B. indem du ... .

Du könntest Zeichnen üben, z.B. indem du mit einem YouTube-Tutorial übst oder zuhause die schönsten Gegenstände abzeichnest.

Du könntest ein Buch lesen oder im Internet ein Hörbuch hören.

Tausende Geschichten stehen für dich bereit.

Schau dir Dokumentationen über Themen an, die du interessant findest.

Natur, Technik, Programmieren - es gibt viel zu entdecken!

Dreh ein Tutorial zu etwas, das du gut kannst.

Wo sind eure versteckten Talente?

Verbringt die Zeit mit Dingen, die euch Spaß machen!

Bewegt euch, habt gute Laune, aber...

Bleibt Zuhause! Wir bleiben es auch.

Damit helfen wir, diejenigen zu schützen, die alt oder krank sind, oder die aus anderen Gründen zur Risikogruppe gehören.

Bleibt Zuhause, wir bleiben es auch.

Damit helfen wir, dafür zu sorgen, dass unser System weiter funktioniert:

Wir unterstützen die Menschen, die im Gesundheitswesen arbeiten, im Einzelhandel oder in anderen unverzichtbaren Bereichen.

Vertraut darauf, was die Expertinnen und Experten aus Wissenschaft und Politik für uns entscheiden.

Irgendwann geht diese Zeit auch vorüber....

Danke, dass ihr mithelft.